

Siete espectáculos de circo, teatro y magia, en el festival Volatiritormes de Santa Marta

● Este año las invitaciones se limitarán a una por cada DNI presentado

● Habrá 7 actuaciones del 26 de agosto al 2 de septiembre, la mayoría para todos los públicos

EÑE

Santa Marta de Tormes—La sexta edición del festival Volatiritormes convertirá a Santa Marta, del 26 de agosto al 2 de septiembre, en un potente foco de cultura y diversión con la presentación de un total de siete espectáculos, de los que seis tendrán carácter gratuito y se podrán ver en la Plaza de España, y uno se desarrollará bajo la carpa de un circo de una compañía franco italiana en una parcela en la avenida de La Serna.

“Hay que destacar la importancia de que un festival de este tipo se pueda celebrar en un municipio del alfoz. Es algo realmente extraordinario que no sería posible sin el respaldo de las administraciones. Por eso, quiero agradecer a la Junta su compromiso con la cultura en este municipio que hace posible que este festival sea una realidad. Sin el apoyo de la Fundación Siglo y de la Diputación, la puesta en marcha de Volatiritormes sería prácticamente imposible”, señaló el alcalde, David Mingo.

“Santa Marta sigue unas políticas culturales que van en total sintonía con lo que es el concepto de promoción de la cultura que tiene nuestro Gobierno autonómico. La Junta siempre apuesta por las artes escéni-



Silvia González, David Mingo y Fernando Díaz, en la presentación del festival Volatiritormes. EÑE

cas”, recalcó el secretario territorial de la Junta, Fernando Díaz.

“Volatiritormes” arranca el sábado 26 con “Cid”, una representación teatral de la compañía de Castilla la Mancha Albacety Corporatio para público adulto. El domingo 27 llega a Santa Marta “Cuerdas nupciales” de los suizos Circo Pitanga, se trata de espectáculo de circo moderno. Para el 28 se ha reservado la representación de “Tranvía nº 12”, de los valencianos La Finestra Nou Circo.

El martes 29 de agosto llega “Camino”, de los castellanoleonese Bambilúa, y para el día 30 se ha preparado la actuación musical de Da-

EL DATO

500 PLAZAS DE AFORO Y RECOGIDA DE INVITACIONES

→ Las 6 actuaciones que habrá en la Plaza de España serán gratuitas y habrá 500 personas por espectáculo. Las invitaciones para acceder se retirarán del 23 al 25 en la oficina de Turismo y solo se entregará una por cada DNI.

vid Pérez, con “El quicio de la mancebía”. El 31 llegará una de las novedades de este año, puesto que la magia se suma a las actuaciones. En este caso con el madrileño Mago Murphy y su espectáculo de magia y humor “Alucina pepinillos”.

“Deserance” de los francoitalianos Circo Zoé será la representación que ocupará la carpa de la avenida de La Serna los días 1 y 2 de septiembre. Además de su peso artístico y cultural, como señaló la edil de Cultural, Silvia González, el festival ofrece un beneficio turístico y económico, “por la cantidad de personas que se mueven por el municipio”.

Concepción Miguélez presidirá Rutas de Alba

Alba de Tormes—La alcaldesa de la villa ducal, Concepción Miguélez, presidirá la mancomunidad Rutas de Alba en la que se integran Alba de Tormes y Terradillos para atender a cerca de 9.000 vecinos de las dos localidades.

Como vicepresidente se ha designado a Alejandro Álvarez (IU), alcalde de Terradillos, tras el resultado electoral del 28 de mayo.

Por parte de Alba de Tormes formará parte de la asamblea, además de Miguélez, José García (PP), Juan Antonio Pascual (VOX) y también tendrá representación el PSOE, con Elena García, gracias a la cesión de este puesto por parte del PP para que el grupo socialista tuviera representación en este organismo.

Por parte de Terradillos también conformarán esta asamblea, además de su alcalde, Carlos Pérez Rodríguez, (IU), M^a José Lorenzo (PSOE) y Cayetana Donoso (PP). EÑE

Spasmo Teatro, esta noche el el Verano Cultural de Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada—Las propuestas del Verano Cultural de Carbajosa de la Sagrada incluyen esta noche, a partir de las diez y media en el recinto ferial, la actuación del grupo Spasmo Teatro con su humor gestual. El acceso es libre y gratuito. El sábado será el turno del espectáculo “Magiacadabra” a cargo del mago Toño, que también arrancará su actuación a las diez y media de la noche. El domingo volverán las sonrisas para todos los públicos gracias al grupo teatral Yllana con su obra “Gag Movie” y el lunes llegará “Circus Feria”. EÑE

Cruz Roja completa su campamento infantil estival en Santa Marta

Santa Marta de Tormes—El equipo de voluntarios que desempeña sus labores en Cruz Roja en la localidad de Santa Marta ha completado el campamento infantil estival en que han participado a lo largo de varias semanas un total de 24 niños con edades de 6 a 15 años.

Los pequeños han disfrutado de propuestas de ocio, deporte e incluso piscina en horario de diez de la mañana a una del mediodía y han desarrollado “un proyecto ambien-

tado en las olimpiadas”, tal como señaló la coordinadora, Marta Gómez. Se trata de l segundo año que se lleva a cabo esta iniciativa, que es gratuita y está financiada por la Diputación. Supone dar continuidad al proyecto con el que se trabaja durante todo el año y que permite ayudar en la conciliación de la vida laboral y familiar. En septiembre se retomarán las actividades por la tarde, con apoyo escolar, merienda y ayuda para hacer los deberes. EÑE



Parte de los niños y monitoras que participan en el campamento estival de Cruz Roja. EÑE